



南条つ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年11月30日発

第38号



○ 図書委員会の発表

11月27日(月)、図書委員会が全校児童に向けて発表しました。クイズをしたり、読書に関する偉人の言葉を紹介したりしました。11月は本校の読書月間でしたが、今月に限らず、たくさん本を読んで、読書好きの児童がたくさん増えてくれると良いです。



○ 秋フェスタ (1年生)

11月29日(水)、1年生がこども園の園児(来年入学予定)を迎えて、秋フェスタを行いました。1組は「さかなつり」、「どんぐりずもう」、「こすりだし」、「どんぐりころがし」、2組は「おうちあくせさりい」、「さかなつり」、「どんぐりずもう」、「どんぐりころがし」と、クラスごとにそれぞれ4つのブースを設け、園児に遊んでもらいました。遊び内容や景品なども工夫されており、園児たちの楽しそうに遊ぶ様子に、1年生の児童も満足そうでした。



○ 総合的な学習 (5年生)

11月29日(水)、5年生が、総合的な学習(テーマ「南条の魅力調査隊」)で、道の駅「南えちぜん山海里」に出かけ、いろいろと調べてきました。外の遊具では遊んだことがあるものの、道の駅の中に入るのは初めてだという児童もおり、実際に入ってみて、人気がある理由が分かったのではないかと思います。



○ 読み聞かせ (1・3・5年生)

11月30日(木)、1・3・5年生を対象に、読み聞かせが行われました。子どもたちはとても熱心に話を聴いていました。次回は、12月7日(木)、2・6年生で行われます。



1年1組



1年2組



3年1組



3年2組



5年1組



5年2組



読書月間にご協力いただきまして、ありがとうございました。